



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

Wakil Menteri ATR Pastikan Hadir Pada Pelantikan PSMTI Pusat 2022 - 2026

JAKARTA (IM) - Ketua Umum PSMTI (Paguyuban Sosial Marga Tionghoa Indonesia) Wilianto Tanta mengadakan pertemuan dengan Wakil Menteri ATR/Wakil Kepala BPN Dr Surya Tjandra, S.H., LL.M., di Grand Hyatt Hotel, Jakarta Pusat, Jumat (20/5).

Pada kesempatan tersebut Ketua Umum PSMTI Wilianto Tanta menyampaikan undangan kepada Wamen ATR/Wakil Kepala BPN Dr Surya Tjandra untuk hadir di pelantikan pengurus PSMTI Pusat periode 2022 - 2026 yang rencananya digelar pada

awal Juli 2022 di Jakarta. Selain itu Surya Tjandra juga mendapat kepercayaan masuk sebagai Dewan Pakar di struktur kepengurus PSMTI Pusat. Wamen ATR Surya Tjandra pun merespon positif atas undangan tersebut dan

memastikan dirinya akan hadir pada pelantikan PSMTI Pusat 2022 - 2026 nanti. Hadir dalam pertemuan tersebut, Pendiri Museum Pustaka Peranakan Tionghoa Azmi Abubakar, Eric Fernando, S.I.P., M.Si. dan Andy Putra Gozali. • kris



Pertemuan Ketua Umum PSMTI dengan Wamen ATR/Wakil Kepala BPN Dr Surya Tjandra.

Direktur Pengamanan Obyek Vital Polda Jatim Beraudiensi dengan Konjen Gu Jingqi

SURABAYA (IM) - Direktur Pengamanan Obyek Vital Polda Jatim Kombes Pol Sangkan Bonaparte Silalahi dan jajaran, Jumat (20/5) lalu melakukan audiensi dengan Konsulat Jenderal Tiongkok di Surabaya Gu Jingqi.

Kedua belah pihak melakukan perbincangan yang hangat dan bersahabat.

Konsul Jenderal Gu Jingqi pertama-tama mengucapkan selamat datang kepada Kombes Pol Sangkan Bonaparte Silalahi dan jajaran. Juga mengucapkan selamat kepadanya atas jabatan barunya sebagai Direktur Baru Pengamanan Obyek Vital.

Konjen Gu Jingqi secara singkat menjelaskan sejarah hubungan dan interaksi antara



Kombes Pol Sangkan Bonaparte Silalahi berbincang dengan Konjen Gu Jingqi.

Tiongkok dan Indonesia. Dia menyatakan kegembiraannya atas perkembangan hubungan bilateral saat ini. Konjen Gu Jingqi juga menjelaskan terkait peningka-

tan persahabatan antara kedua negara serta meningkatkan hubungan antar masyarakat. Dia juga menyatakan terima kasih atas dukungan Biro Pengamanan Obyek Vital



Kombes Pol Sangkan Bonaparte Silalahi dan jajaran berfoto bersama dengan Konjen Gu Jingqi.

Polda Jatim terhadap kinerja Konsulat Jenderal Tiongkok di Surabaya. Kedua belah pihak diharapkan terus menjalin komunikasi yang bersahabat dan

kerjasama yang baik. Sedangkan Kombes Pol Sangkan Bonaparte Silalahi berterima kasih atas penjelasan terkait Konsul Jenderal Gu Jingqi.

Dia menyatakan dirinya merasa terhormat dapat mengunjungi Konsulat Jenderal Tiongkok di Surabaya dan beraudiensi dengan Konsul Jenderal Gu Jingqi setelah

dirinya menjabat. Biro Pengamanan Obyek Vital Polda Jatim selalu menaruh perhatian dan mendukung persahabatan antara Tiongkok-Indonesia.

Dia berjanji akan melaksanakan tugasnya yang terkait dengan Konsulat Jenderal Tiongkok di Surabaya. Juga melakukan kerja terbaik untuk memberikan jaminan keamanan bagi Konsulat Jenderal Tiongkok di Surabaya.

Biro Pengamanan Obyek Vital Polda Jatim bertanggung jawab atas keamanan kantor perwakilan asing di Surabaya. Di Konsulat Jenderal Tiongkok Surabaya juga ada petugas polisi yang bertugas setiap harinya. • idn/din

35 Ribu Orang Meriahkan Senam Massal SICITA di Singkawang

SINGKAWANG (IM) - Pemerintah Kota Singkawang melalui Disdikbud (Dinas Pendidikan dan Kebudayaan) Kota Singkawang, Jumat (20/5) lalu sukses menggelar senam massal SICITA (senam cinta tanah air) di Stadion Kridasana Kota Singkawang.

Senam massal yang diikuti 35.000 peserta ini diyakini akan memecahkan Rekor MURI atas nama Kota Singkawang.

Ribuan peserta senam yang mengenakan baju putih tersebut kompak mengikuti gerakan senam yang dipandu langsung Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie bersama Kepala Disdikbud, Asmadi dan pejabat Pemkot Singkawang lainnya.

Sebelum dimulainya senam massal SICITA, Wali Kota Tjhai Chui Mie menandatangani komitmen Cinta Tanah Air pada kain putih sepanjang 50 meter yang telah disediakan



Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie memimpin senam massal SICITA.

panitia di depan rumah dinas Wali Kota Singkawang.

Kemudian peserta lain juga menandatangani kain putih tersebut sebagai simbol cinta tanah air Indonesia.

“Senam massal SICITA diselenggarakan di Stadion

Kridasana dan diharapkan diikuti 35.000 orang peserta. Jumlah peserta yang mengikuti senam massal ini sebanyak 27.307 orang. Dan sisanya adalah siswa sekolah dasar kelas satu dan kelas dua yang berpartisipasi di sekolahnya

masing-masing,” kata Wali Kota Tjhai Chui Mie. “Partisipasi aktif masyarakat merupakan bukti patriotisme dan nasionalisme kita,” imbuhnya.

Untuk membuat senam massal tersebut semakin me-



Suasana kegiatan senam massal SICITA di Stadion Kridasana Kota Singkawang.

riah, panitia juga telah menyiapkan berbagai hadiah undian berhadiah dan uang tunai jutaan rupiah bagi peserta yang dapat menjawab pertanyaan yang diberikan panitia mengenai nasionalisme.

Hadiah berupa sepeda,

jam tangan, meja belajar, rice cooker, mesin cuci dan lainnya.

Siswa Sekolah Dasar, Sekolah Menengah Pertama dan Sekolah Menengah Atas yang memiliki nilai tertinggi dalam menjawab soal akan

memperoleh hadiah. Juara pertama mendapat hadiah uang tunai masing-masing Rp5 juta, juara dua masing-masing mendapat Rp3 juta dan juara tiga masing-masing akan mendapat uang tunai sebesar Rp1 juta. • idn/din



Tim kuasa hukum, perwakilan ahli waris Andri Maulana, Sholahudin, Azis, Bambang Sungkono, Sutoyo dan Andi Asmara berfoto bersama.

Ahli Waris Pangeran Aria Djipang/ Pangeran Djajakarta Hibahkan Lahan yang Terlanjur Dibangun untuk Rumah Ibadah

JAKARTA (IM) - Pihak ahli waris Pangeran Aria Djipang/ Pangeran Djajakarta akan hibahkan lahan - lahan yang terlanjur dibangun oleh masyarakat untuk rumah - rumah ibadah.

Keputusan tersebut disampaikan para ahli waris Pangeran Aria Djipang dalam rapat perwakilan Ahli Waris dengan Tim Lawyer Ahli

Waris dari DPP GPSH (Dewan Pengurus Pusat Gerakan Pengawal Supremasi Hukum) pada Sabtu (21/5) lalu di Jakarta.

“Banyak lahan di sekitar Tangerang, Jakarta dan Bekasi bersertifikat Eigendom - Verpondingnya sah milik Yang Mulia Pangeran Aria Djipang/Pangeran Djajakarta tapi kini sudah

dibangun oleh orang-orang tak dikenal untuk berbagai kepentingan. Anehnya yang bersengketa malah antar mereka orang - orang tidak dikenal oleh para Ahli Waris,” kata H. M. Ismail, SH, MH, Ketua Umum DPP GPSH dalam rapat tersebut.

Rapat dihadiri oleh tim kuasa hukum, perwakilan ahli waris Andri Maulana, Sholahudin, Azis juga hadir Bambang Sungkono, Sutoyo dan Andi Asmara dari Dewan Penasehat DPP GPSH.

Menurut Ismail Ketua DPP GPSH pihaknya saat ini dapat kuasa untuk menyelesaikan aset-aset lahan Eigendom - Verponding Pangeran Aria Djipang/Pangeran Djajakarta sejumlah 457 juta M2.

Untuk tahap pertama, un-

kan eksekusi hibah dulu (Eigendom - Verponding tahun 1800 an) untuk tempat - tempat ibadah yang memerlukan.

Tempat - tempat ibadah yang akan dapat hibah dimaksud dari berbagai agama yang diakui Negara.

Karena itu menurut Dewan Penasehat DPP GPSH masyarakat secepat mungkin memanfaatkan kesempatan emas ini untuk menyelesaikan legalitas kepemilikan rumah - rumah ibadah.

Bagi perminat dapat berkoordinasi dengan H. M. Ismail, SH MH, Ketua DPP GPSH sebagai Kuasa Hukum dari Ahli Waris Pangeran Aria Djipang / Pangeran Djajakarta di no Hp / WA " 0852.1547.5999 atau E-mail : ismaillawfirm09@gmail .com. • kris



Suasana rapat perwakilan ahli waris dengan tim lawyer ahli waris.



Perayaan Tri Suci Waisak di Vihara Mandala Maitreya Berlangsung Khidmat

PEKANBARU (IM) - Perayaan Tri Suci Waisak 2566 BE di Vihara Mandala Maitreya Jalan Khadijah Ali Pekanbaru pada Minggu (15/5) siang berlangsung khidmat.

Acara diisi dengan kebaktian bersama dan pesan Waisak yang disampaikan oleh Pandita Rosa Ria.

Kemudian dilaksanakan pradaksina dari lantai 3 menu-

ju lantai 1 serta penyalan lilin Waisak, pemandian Rupang Buddha dan diakhiri dengan makan bersama.

Dalam pesan Waisaknya, Pandita Rosa Ria menyampaikan perayaan Tri Suci Waisak tahun ini merupakan suatu berkah bagi kita semua.

Karena setelah dua tahun tidak bisa merayakan Hari Raya Waisak maka tahun ini dapat dirayakan dengan lebih

meriah. “Tahun ini, sudah bisa dilaksanakan secara sederhana. Tetapi para umat juga bisa datang ke Vihara untuk merayakan bersama. Dan tentu saja tetap dengan menerapkan protokol kesehatan (Prokes) Covid-19,” kata Pandita Rosa Ria.

Dia menambahkan dalam momen perayaan Waisak, kita mengenang bagaima-

na seorang Pangeran Sidharta dilahirkan ke dunia ini, mencapai penerangan sempurna dan parinibbana sekaligus.

Sebenarnya ini adalah agar supaya kita bisa menjadikan Dharma ajaran Sang Buddha sebagai pedoman hidup. Sehingga nurani kita semakin bercahaya sekaligus membersihkan kekotoran batin di dalam diri kita. • idn/din



Para tokoh yang hadir dalam perayaan Tri Suci Waisak di Vihara Mandala Maitreya berfoto bersama.



Lulus Dari Sekolah Ternama, Sukses Dalam Belajar, Menetapkan Target Belajar, Tidak Menyia-nyiakan Masa Muda

Dr Tahir, MBA Hadiri Upacara Wisuda Sang Cucu Josephin di University of Southern California



KI-KA: Istri Dr Tahir, MBA Rosy Riady, cucu perempuan Josephin dan perempuan tertua Jane Tahir.



KI-KA: Anak perempuan tertua Jane Tahir, cucu perempuan Josephin dan menantu tertua Wang Xiuqiang.

LOS ANGELES (IM) - Anggota Wantimpres sekaligus Founder Mayapada Group Dr Tahir, MBA beberapa hari lalu mengunjungi Amerika Serikat untuk menghadiri wisuda sang cucu perempuan Josephin di University of Southern California di Los Angeles.

Turut hadir pada wisuda tersebut kerabat dan teman ya!TU istri Dr Tahir, MBA Rosy Riady, anak perempuan tertua Jane Tahir dan menantu tertua Wang Xiuqiang.

Josephin adalah cucu perempuan tertua Dr Tahir, MBA, lulus dengan prestasi akademik yang luar biasa University of Southern California.

Selama berada di Amerika Seri-

kat, Dr Tahir, MBA didampingi oleh sang menantu Wang Xiuqiang pergi meninjau dan memberikan bimbingan ke International Daily News AS.

Dr Tahir, MBA merupakan seorang politisi, akademis dan pengusaha. Dia pernah menempuh pendidikan master di Golden Gate University di San Francisco, Amerika Serikat.

Dan lulus dari Master of Science in Finance dengan nilai terbaik dalam 12 mata kuliah.

Kemudian, dia memperoleh satu gelar doktor melalui studi serta dianugerahi 7 gelar doktor kehormatan.

Ketepatan Dr Tahir, MBA dalam belajar membuatnya

mendapatkan reputasi yang baik di masyarakat Indonesia. Dan telah membentuk tradisi rajin belajar dan bekerja keras dalam keluarganya.

Dr Tahir, MBA memiliki lima cucu yang studi di perguruan tinggi.

Selain cucu perempuan tertuanya, Josephin yang belajar di University of Southern California, yang lainnya belajar di Stanford, Columbia, Yale, dan Royal University of London. Yang semuanya merupakan perguruan tinggi internasional terbaik.

Dr Tahir, MBA yang bergerak di bidang bisnis dan politik selalu peduli dengan pendidikan.

Dia selalu menjadi anggota aktif dalam kalangan pendidikan domestik dan internasional.

Dia juga telah menjalin hubungan dengan banyak universitas terkenal, termasuk menjadi "duta besar" dari University of Southern California tempat cucu sulungnya belajar.

Dan telah melakukannya selama 20 tahun.

Jabatan tersebut masih dipegangnya sampai sekarang.

University of Southern California adalah sebuah sekolah internasional ternama yang berlokasi di Los Angeles dan didirikan pada tahun 1880.

Menurut data, USC berada di

peringkat ke-27 dalam U.S. News Best College Rankings 2022, dan peringkat ke-19 dalam 2021 The Wall Street Journal/Times Higher Education College Rankings, dan peringkat ke-15 dalam QS World University Rankings: USA 2021.

Di antara alumni dan staf fakultas, ada 10 pemenang Hadiah Nobel dan 6 pemenang MacArthur Genius Award.

Jumlah alumni yang meraih Academy Award pertama di Amerika Serikat, antara lain Steven Spielberg, George Lucas dan tokoh rakasa film lainnya.

Cucu perempuan Dr Tahir, MBA Josephin telah lulus dari University of Southern California.

Dr Tahir, MBA dan istri serta kedua orang tuanya memberikan ucapan.

Berbagai kebahagiaan dengan seluruh keluarga, hal ini menunjukkan besarnya cinta Dr Tahir, MBA kepada cucu sulungnya.

Josephin lulus dari sekolah ternama, sukses dalam belajar, menetapkan target belajar serta tidak menyalahgunakan masa muda.

S u n g g u h m e n g a g u m k a n . Selamat! • idn/din



Peringati Harkitnas, Persos Hwa Ind Bersama Koarmada II dan Grand City Mall Gelar Vaksinasi Massal



Kadinkes Koarmada II Kolonel dr Hendra Wijayanto Sp KK (tengah), meninjau pelaksanaan vaksinasi massal.



Kadinkes Koarmada II Kolonel dr Hendra Wijayanto Sp KK (kedua kiri) bersama Ketua Persos Hwa Ind Merry Tanhart (kiri), berdialog dengan para peserta vaksinasi.

SURABAYA (IM) - Memperingati Hari Kebangkitan Nasional, Persos Hwa Ind dan Grand City Mall, bekerja sama dengan TNI AL Koarmada 2, menggelar vaksinasi massal.

Vaksin yang diberikan Sinovac, dosis pertama dan kedua untuk dewasa dan anak-anak, maupun vaksin booster Astrazeneca.

Vaksinasi diluncurkan Sabtu (21/5) dan Minggu (22/5), di Multi Function Level 1 Grand City Mall Surabaya, dengan target 2.000 peserta, atau 1.000 peserta per harinya, untuk KTP seluruh Indonesia.

Menurut Kepala Dinas Kesehatan (Kadinkes) Koarmada II Kolonel dr Hendra Wijayanto Sp KK, kegiatan

ini diharapkan dapat membantu masyarakat yang belum vaksin lengkap. "Masyarakat yang belum vaksin, baik dosis pertama, kedua atau booster. Silahkan manfaatkan kegiatan ini. Kami sediakan 2000 dosis vaksin," ujarnya.

Sementara itu, Ketua Persos Hwa Ind Merry Tanhart menyatakan, selain sebagai peringatan Harkitnas 2022.

Kegiatan ini juga untuk memperingati 11 tahun berdirinya Persos Hwa Ind.

"Sudah selama 11 tahun kami bergerak dibidang sosial. Seperti pemberian beasiswa, memberikan bantuan saat terjadi bencana alam, pemberian APD lengkap selama pandemi, pembagian sembako kepada masyarakat yang membutuhkan, menyelenggarakan aksi

donor darah, plasma darah, dan menyumbang alat pengolah plasma darah, serta masih banyak lagi," ungkapnya.

Merry juga menjelaskan, bahwa pihaknya sudah selama 8 tahun bekerjasama dengan Koarmada II TNI AL, dalam berbagai kegiatan sosial. Sementara untuk gelar vaksinasi ini, baru kedua kalinya.

"Yang pertama sebelum

lebaran, untuk membantu masyarakat yang ingin mudik lebaran. Karena vaksin booster sebagai salah satu syaratnya. Dan saat ini, sebagai peringatan Harkitnas 2020 & HUT ke-11 Persos Hwa Ind," tambahnya.

Sementara Grand City Mall dipilih sebagai lokasi kegiatan vaksinasi massal. Karena pemilikinya adalah alumni Hwa Ind.

"Jadi kami bisa menggunakan tempat ini sebagai lokasi kegiatan secara cuma-cuma. Karena itu, kami berharap masyarakat bisa memanfaatkan kegiatan ini. Sehingga masyarakat Surabaya bisa terbebas dari Covid-19 dan roda perekonomian bisa segera pulih kembali," pungkasnya. • anto tze

RSA dr. Lie Dharmawan II Dijadwalkan Memulai Pelayanan Perdana di September 2022

JAKARTA (IM) - Musibah yang menimpa RSA (Rumah Sakit Apung) dr Lie Dharmawan/ Bahenol pada 16 Juni 2021 lalu telah menggerakkan hati dan simpati seluruh masyarakat Indonesia baik dari dalam maupun luar negeri serta dari berbagai instansi yang bahu – membahu untuk mendukung niat baik ini.

Melalui urunan dana yang terkumpul lebih dari Rp40.000.000.000 (empat puluh miliar) akhirnya doctor-SHARE dapat membangun kapal baru pengganti bahenol yang karam.

Kapal yang akan digunakan untuk mendukung misi kemanusiaan khususnya bagi sahabat yang berada di wilayah 3T, namanya RSA dr Lie Dharmawan II.

Rancangan dan rencana biaya untuk RSA pengganti

Bahenol dibuat lebih besar dari pendahulunya sehingga lebih luas dan mampu mengakomodasi kebutuhan pasien sekelas rumah sakit tipe D di darat.

Panjang keseluruhan kapal yakni 37,65 meter dan dibekali mesin yang mampu membawa kapal dengan kecepatan antara 8 – 10 knot, dan akan dioperasikan oleh sekitar 6 orang anak buah kapal (ABK).

Sejak akhir Agustus 2021 pengerjaan RSA dimulai di Tanjung Bira, Makassar.

Setelah melakukan berbagai pengecekan dan proses pengerjaan kapal, saat ini RSA dr Lie Dharmawan II sudah

berada di Cilegon, Banten, untuk melakukan proses instalasi alat medis.

Proses distribusi dan instalasi diperkirakan memakan waktu selama satu bulan lebih.

Pasca proses instalasi alat

medis, RSA dr. Lie Dharmawan II dijadwalkan akan memulai pelayanan perdana di September 2022 di Pulau Tambelan, Kabupaten Bintan, Kepulauan Riau dan Pulau Karimata, Kabupaten

Kayong Utara, Kalimantan Barat.

Penentuan waktu pelayanan ini setelah melalui berbagai pertimbangan termasuk kondisi cuaca "musim angin timur" yang terjadi pada periode Juli – Agustus.

"Saya senang bahwa semua tim bekerja cepat dan betul-betul mengawal rangkaian proses pembuatan kapal baru ini sejak awal hingga sekarang," kata dr. Lie Dharmawan, pendiri RSA dr. Lie Dharmawan, dalam siaran pers tertulis, Senin (23/5).

"Saya optimis target pelayanan perdana di September 2022 akan terkejar. Terima kasih kepada segenap donatur yang sudah menyumbang dan semua sahabat yang sudah berkontribusi dengan caranya masing-masing," ucap dr Lie dengan penuh syukur. • kris

